



10.11.2021

**Landtagspräsident Dr. Schellenberger empfängt japanischen Botschafter zu seinem Antrittsbesuch**

Der Botschafter von Japan, S.E. Herr Hidenao Yanagi, wird am

**Donnerstag, den 11. November 2021, um 11:00 Uhr**

zu seinem Antrittsbesuch bei Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger im Landtag erwartet.

Der 63-jährige Botschafter trat nach seinem Studium der Geisteswissenschaften im Jahr 1982 in den Dienst des japanischen Außenministeriums. Hier war er in verschiedenen Funktionen in den Auslandsvertretungen Japans, so in Deutschland, Indien und Jordanien tätig.

Als Botschafter in Deutschland ist er seit dem 7. Dezember 2020 akkreditiert. Der Botschafter ist verheiratet und hat zwei Kinder.